

お知らせ



- ・療養費支給申請書の提出
5月1日(金)・6日(水)
2日間(午後5時まで)
- 5月6日(祝・水)は 普通郵便 は
配達されませんのでご注意ください。
- ・会員へマスク(50枚)1箱
(愛整協同組合より購入)
- ・消毒薬(1ℓ)
5月中を目途に無償配布予定。

新型コロナウイルス感染症対策のため本会並びに 東海・日整行事の中止・延期について

- ◆定時総会・共済会総会・連盟総会
公益社団法人愛知県柔道整復師会 3F 講堂にて開催
5月24日(日) 13:00~
----- (以下はすべて中止・延期) -----
- ◆審判講習会 本会3F講堂 5月12日(火) → 中止
- ◆第29回少年少女柔道大会 愛知県武道館
第41回愛知県柔道整復師会柔道大会
第13回愛知県柔道整復専門学校柔道大会
第9回愛整少年柔道形競技会
6月7日(日) → 中止
- ◆日整総会 日整会館 6月28日(日) → 中止
- ◆第55回愛知県柔道整復学会・第93回会員研修会
本会3F講堂 1月5日(日) → 次年度に延期
- ◆第39回東海ブロック会柔道大会 三重武道館
第17回柔整師杯東海少年柔道大会
第10回東海少年柔道形競技会
1月26日(日) → 中止
- ◆第28回日整学術・生涯学習講習会 日整会館
11月21日(土) → 中止
- ◆第44回日整全国柔道大会 講道館
第29回日整全国少年柔道大会
第10回日整全国少年柔道形競技会
11月22日(日) → 中止
- ◆「匠の技 伝承」プロジェクト 日整会館 → 次年度に延期

Welcome!! 新入会員



氏名	生年月日	支部	出身校	段位	趣味
楠橋 亮	S51.11.15	一宮	米田柔整	一	釣り
六郷 雄平	H3.5.1	笠寺	了徳寺学園	参段	サーフィン
柴田 恵吾	S58.7.25	笠寺	米田柔整	一	ゴルフ
生駒 慎二	S53.11.21	中村	米田柔整	初段	スポーツ観戦

新型コロナウイルス感染症について

● 最初は軽症でカゼと区別がつかない場合も

WHOによれば、現時点の潜伏期間は1~12.5日(多くは5~6日)とされており、発症時に現れる症状としては、熱、咳、喉の痛み、強い倦怠感を訴える人が多いようである。しかし、これは一般的な肺炎の臨床症状と大きく変わらず、カゼと区別がつかないといつてもいいらしく、発症してから入院し、重症化するまでの典型的な経過についてもわかってきてている。

発症からしばらくは、症状は軽く、発症から1週間(この間続けて発熱が続くことが一つの要因となっている)くらいで症状が悪くなり入院。呼吸苦などの症状が出始め、さらに悪化していくパターンが見られることがある。

国内でも、新型肺炎による死者や重症患者が見られるが、WHOによれば、感染者の81%は軽症で、重い肺炎や呼吸困難などの重症が14%、命にかかる重篤な症状が5%。もし、熱が下がらない、咳や倦怠感が続く、息苦しいなどの症状が続く場合には、厚生労働省が2月17日発表した、新たな「相談・受診の目安」を参考に、近くの保健所や医療機関に相談した方がいいようである。高齢者や持病のある人などを重症化させないための対策が重要である。

● 感染したのを知らずに感染を広げる危険性

以前から懸念されてきた無症状感染者の問題は、すでに現実のものとなっている。感染しているのに無症状(もしくは、軽いカゼ程度)の患者がいて、しかも、その感染者から、ウイルス感染が広まりつつある。これが、現在の日本の現状なのではないかとも言われている。

潜伏期間(もしくは軽いカゼの症状)であるから、感染者自身も自分が感染しているとはわからず、その人がウイルスをうつてしまっている状態である。しかし、そうなると、誰からいつ、うつったのか、追跡できなくなる。現に、今、日本でそうやって市中感染が広まりつつあり、その結果、感染の封じ込めもできなくなり、感染拡大のリスクがあるわけである。しかし我々はそういうリスクが想定されている今だからこそ、いよいよ気を引き締めて感染予防を徹底する必要があるということになるではないだろうか。

感染者の数が日に日に増えている今、我々のすぐそばにある危険ということを再度認識していただきたい。

(広報部 室谷 勉)